
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。人事部に所属している Hです。 

本日、最終決算が行われました。私たちが今まで頑張ってきたことをどの部署

も十分に皆さんに伝えることができたと思います！中間決算のときにご指摘頂

いた部分を改善したりして、今回の決算でお褒めの言葉を頂き、とても嬉しか

ったです。 

最初は 44人という歴代 SCPの中で最も多い人数で心配なことばかりでした

が、多い人数を生かして生産効率が上がったり、生産部だけでなく生産部以外

の部署も生産活動に加わり部署を超えた交流ができて素晴らしい経験だったと

思います。 

最終決算に出席していた今年度 SCPを履修する一年生が私たちの決算内容を聞

いて、良かったところなどはぜひ活かして欲しいです！！ 

無事最終決算を終えることができて良かったです。 

 

1月 30日 

こんにちは〜！ 宣伝企画部の Myです。 

今日は最終決算でした。販売活動や生産活動など 1年間みんなで作り上げてき

た株式会社 O&Oの集大成です。 

質疑応答では福岡フィナンシャルグループ Yさんと Mさんから生産部と宣伝・

企画部に改善点や意見などをいただきました。 

その後のジュニアアチーブメント日本の Mさんからも会社の理念がちゃんと達

成できているとお褒めの言葉をいただきました。 



ですが，改善点などもいろいろいただきました。 

この SCPを受けて会社を経営することに対して，報告，連絡，相談 (報連相)

など，当たり前にしないといけないことをこなしていくことの難しさや， 

企業としてトラブルに対応していく際の大変さなどを知ることができました。 

 

 

 

 


